



Communiqué

Le Conseil des arts de Longueuil annonce son nouveau programme de résidence

Longueuil, 13 juin 2012- Le Conseil des arts de Longueuil multiplie les annonces, cette fois il s'agit du programme de résidence pour les artistes professionnels de Longueuil. En 2010, un sondage mené auprès des artistes a révélé un intérêt pour la mise sur pied d'un programme de résidence dans différents lieux.

L'objectif de ce nouveau programme en deux volets est de favoriser la création en permettant aux artistes de tous les secteurs admissibles au Conseil des arts de Longueuil de disposer des ressources locatives et financières nécessaires à la réalisation d'œuvres, en lien avec leur démarche artistique et d'accroître les possibilités de contact avec le public longueillois au moyen d'un volet en médiation culturelle.

Les artistes boursiers disposeront d'une résidence dans l'un ou l'autre des établissements pour une période de huit semaines à compter du 22 octobre jusqu'au 21 décembre 2012 et d'un montant de 5 000 \$. Ainsi, les artistes désirant déposer leur projet auront jusqu'au 13 juillet pour compléter leur demande en ligne.

Résidence bibliothèque Georges-Dor

Pour les artistes en littérature et conte, le Conseil des arts de Longueuil s'est associé au service des bibliothèques de Longueuil pour la résidence à la bibliothèque Georges-Dor. L'artiste se méritera une bourse de 5 000\$ offerte par la Librairie ALire.

Résidence école

Pour les autres secteurs, à l'exception de la littérature et du conte, soit celui des arts visuels, des arts du cirque, des arts numériques et multidisciplinaires, du cinéma, de la danse, des métiers d'art et design, de la musique ou du théâtre, les artistes recevront chacun une bourse de 5 000 \$ du Conseil des arts de Longueuil et pourront réaliser leur résidence dans un local de l'école primaire Marie-Victorin ou encore du Collège Charles-Lemoyne.

Le Conseil des arts a pour mission de soutenir la création, la production et la diffusion artistique sur le territoire de la ville de Longueuil. Le Conseil des arts de Longueuil est le troisième conseil des arts municipal à voir le jour après ceux de Montréal et de Saguenay. La mise en œuvre du Conseil des arts a débuté le 3 janvier 2011. En 2012, 32 boursiers se sont partagés une enveloppe de 317 460 \$. Pour plus d'informations, visitez le www.conseildesartsdelongueuil.ca.

- 30 -

Source et information:

Christian LaForce
Directeur général, Conseil des arts de Longueuil
claforce@conseildesartsdelongueuil.ca
450 463-7100 poste 3688

Partenaires Programme de résidence 2012

Le Conseil des arts de Longueuil tient à remercier ses partenaires.

Volet A Résidence bibliothèque – Littérature et conte



Librairie indépendante agréée

Librairie Alire, Place Longueuil, 825, rue St-Laurent Ouest, Longueuil

Notre mission est de promouvoir la culture, diffuser et faire découvrir à notre clientèle et aux collectivités institutionnelles les ouvrages des auteurs et éditeurs d'ici et d'ailleurs en offrant un service personnalisé et efficace. Ce qui rend notre librairie unique c'est l'atmosphère qui s'en dégage. Que des livres, et des passionnés pour guider les lecteurs dans leurs choix ou échanger avec eux sur leur passion commune, la lecture.

« Nous sommes très heureux de participer à cette première édition du programme de résidence du Conseil des arts de Longueuil en remettant une bourse à un écrivain pour le soutien à la création ».

Manon Trépanier, Robert Leroux, propriétaires

** Alire est une librairie indépendante agréée par le ministère de la Culture et des Communications. Elle a été nommée Grand leader culturel en Montérégie en 2006.*

Le réseau des bibliothèques de la ville de Longueuil

Grâce au réseau qui regroupe les 10 bibliothèques de la Ville de Longueuil, les citoyens de tous les arrondissements disposent d'une vaste collection de près de 400 000 documents imprimés et 16 500 documents audiovisuels et multimédias. Les usagers peuvent donc emprunter des livres dans une bibliothèque d'un autre arrondissement, car la carte de bibliothèque de leur arrondissement est reconnue dans toutes les bibliothèques de la Ville de Longueuil.

« Le réseau des bibliothèques est heureux de s'associer au Conseil des arts de Longueuil pour promouvoir nos artistes d'ici. En conformité avec notre mission qui vise l'information, l'éducation, la diffusion culturelle et la détente, le Conseil des arts nous donne cette merveilleuse opportunité de mettre l'accent sur la diffusion des productions locales, riches en découvertes ».

Micheline Perreault, Chef du service des bibliothèques

[Bibliothèque Claude-Henri-Grignon](#) – Vieux-Longueuil

[Bibliothèque de Greenfield Park](#) – Greenfield Park

[Bibliothèque Georges-Dor](#) – Vieux-Longueuil

[Bibliothèque Jacques-Ferron](#) – Vieux-Longueuil

[Bibliothèque Raymond-Lévesque](#) – Saint-Hubert



Volet B Résidence école - Tous les secteurs à l'exception de la littérature et du conte



École Marie-Victorin www.marie-victorin-longueuil.ecoles.csmv.qc.ca/

L'école Marie-Victorin de Longueuil est située dans le quartier industriel Notre-Dame de Fatima, de l'arrondissement du Vieux-Longueuil. L'école Marie-Victorin se partage en deux bâtiments. Le **pavillon L'Herbier** accueille la clientèle du préscolaire, du 1^{er} cycle du primaire ainsi qu'une classe spécialisée en difficulté du développement.

Le deuxième pavillon de l'école Marie-Victorin est le **pavillon Le Jardin**, qui accueille les élèves du 2^e cycle et du 3^e cycle du primaire ainsi que deux classes spécialisées en difficulté de relation et quatre de stimulation précoce.

« Merci de bien vouloir accepter de nous faire profiter de vos compétences, de votre générosité et de partager avec nous votre expérience ».

Johanne Dubé, Directrice



Collège Charles-Lemoyne www.cclemoyne.edu

Le collège Charles-Lemoyne est un établissement d'enseignement secondaire privé situé sur la Rive-Sud de Montréal, accessible, offrant un enseignement de qualité qui rayonne au-delà des salles de classe. Avec des campus qui séparent les plus jeunes des plus vieux, chacun y trouve un milieu de vie épanouissant et un encadrement sécuritaire.

Le collège Charles-Lemoyne offre des Horizons dont les programmes correspondent aux intérêts des jeunes d'aujourd'hui, de nombreuses activités parascolaires telles que les équipes de compétition, le théâtre, la danse, l'improvisation, la photographie, et bien d'autres.

« Reconnu pour son Horizon Arts regroupant différentes concentrations telles que les arts plastiques et le multimédia, le collège Charles-Lemoyne est un joueur de premier plan pour endosser ce superbe projet d'artiste en résidence. »

Karine Gamache, Directrice adjointe de campus

